

# Nouvelle associée

# New partner

Maîtres Pascal de Preux, Marc-Henri Fragnière et Julien Gafner ont le plaisir de vous annoncer leur association avec:

## Maître Françoise Martin Antipas

au sein de l'Etude Resolution Legal Partners, dès le **1<sup>er</sup> octobre 2018**.

Au bénéfice d'une expérience de conseil et de contentieux acquise au sein d'études de droit des affaires, Maître Martin Antipas conseille ses clients principalement en droit du travail et en droit des sociétés. Spécialiste FSA en droit du travail, elle accompagne employeurs et employés à tous les stades de leur relation. Auteur de publications en droit du travail et sur les sociétés anonymes de famille, elle offre un conseil spécialisé aux PME ainsi qu'à leurs fondateurs et dirigeants.

Fondée sur une vision commune et de dimension humaine, Resolution Legal Partners met au service de ses clients des compétences pointues et des solutions individualisées tenant compte de l'évolution constante de la société et avec elle du droit. Les avocats de Resolution Legal Partners ont acquis une expertise dans leurs domaines de compétence et le règlement de litiges civils et commerciaux, et vous proposent des conseils personnalisés en droit pénal économique.

*Pascal de Preux, Marc-Henri Fragnière and Julien Gafner are pleased to announce their partnership with:*

## *Françoise Martin Antipas*

*within Resolution Legal Partners, as of **October 1<sup>st</sup>, 2018**.*

*Endowed with a solid experience as legal advisor and litigator within business law firms, Françoise Martin Antipas's practice is notably focused on labour and employment law, as well as on corporate law. As Certified Specialist SBA Labour Law, Françoise advises clients – employers and employees – at all stages of employment and labour matters. As published author on the subject of labour law and family limited companies, Françoise offers expertise to SME and their founders and managers.*

*Founded on a shared vision and with a human-sized structure, Resolution Legal Partners is highly dedicated to each client and provides expertise and tailored solutions reflecting our continually evolving society and its laws. Resolution Legal Partners' attorneys have acquired experience in their areas of expertise, in the resolution of civil and commercial disputes, as well as in white-collar crime.*

**Resolution**  
LEGAL PARTNERS

Avenue de l'Avant-Poste 4  
Case postale 5747  
1002 Lausanne

T. +41 (0)21 312 59 40  
F. +41 (0)21 312 59 41  
[www.resolution-lp.ch](http://www.resolution-lp.ch)